

Termin	Gemeinde/Adresse
Fr, 10.10. 19:00	Arabische Gemeinde Asperner Heldenpl. 9, 1220 Wien (u.A.w.g.)
Di, 28.10. 19:00	Mennonitische Freikirche Online-Treffen, über folgenden Link: https://global.gotomeeting.com/join/777554549
QR	
Mi, 29.10. 19:30	Evangelikale Gemeinde Purkersdorf Linzerstr. 8, 3002 Purkersdorf
Di, 04.11. 18:00	Evangeliumsgemeinde Karl-Popper-Str. 16, 1100 Wien
Mo, 10.11. 19:30	Evangelikale Gemeinde Floridsdorf Jedlersdorfer Straße 278, 1210 Wien
Mi, 12.11. 09:00	Evangeliumszentrum Fred Raymondg. 19/2/2, 1220 Wien (u.A.w.g.)
Mi, 12.11. 19:00	Evangelikale Gemeinde Liesing Endresstr. 18, 1230 Wien
Do, 13.11. 18:30	Stadtlicht: Online-Treffen über folgenden Link: https://us02web.zoom.us/j/88942902802?pwd=VEYyd2JEdzNmVW1KTHZDjY1RThqZz09
QR	
Di, 18.11. 19:30	Evangelikale Gemeinde Döbling Billrothstr. 32, 1190 Wien (3x3 Lokal)
So, 23.11. 10:30/13:00	Calvary Church Wien Burggasse 104, 1070 Wien
Di, 25.11. 19:30	Freikirche Böheimkirchen Brunnenfeldgasse 2 3071 Böheimkirchen (u.A.w.g.)
Do, 27.11. 19:00	Baptistengemeinde Bujattigasse Bujattigasse 5, 1140 Wien
So, 25.01.26 18:00	Evangelikale Gemeinde Meidling Gertrude-Wondrack-Platz 4 1120 Wien

Weitere Termine standen zu Redaktionsschluss noch nicht fest - bitte nachfragen!



Gebetstage 2025

Liebe Beter!

„Haltet an am Gebet und wachet in ihm mit Danksagung; und betet zugleich auch für uns, dass Gott uns eine Tür für das Wort auftue, zu sagen das Geheimnis Christi, ... auf dass ich es offenbar mache, wie es mir zu sagen gebührt.“

Kol. 4,2-3a und 4

Wir hatten und haben viele Gelegenheiten, Gottes Wort Kindern und Erwachsenen zu bezeugen. Dennoch freuen wir uns, wenn sich weitere Türen für das Evangelium öffnen. Und vielen herzlichen Dank, wenn ihr dazu durch eure Gebete mithelft!



Der Barmherzige Samariter - Erste Hilfe und das Evangelium

Erste Hilfe zu leisten ist wichtig und das Erlernen der lebensrettenden Maßnahmen macht auch Spaß. Dabei lernen Kinder nicht nur die richtigen Handgriffe und die korrekte Reihenfolge, sondern erleben auch Gottes Liebe und die rettende Botschaft in Aktion. Das Programm dauert 1-3 Stunden und kann sowohl für Kindergartengruppen als auch für ältere Kinder und Jugendliche angepasst werden. Ergänzend werden themenbezogene Spiele, Lieder und Bibelverse als Verbindung zwischen Rettung und Errettung dargeboten. Sowohl für Indoor- als auch für Familien-Events oder Parkeinsätze eignet sich diese Art der Evangelisation. Lasst uns für viele Kinder beten, die die Frohe Botschaft auf diese Weise erleben! Beten wir auch für die praktische Umsetzung des Wortes in den Familien!

Kürbisschnitzen

Inzwischen haben wir schon viel Erfahrung mit dem evangelistischen Kürbisschnitzen, und die Kinder sind jeweils mit Eifer bei der Sache. Kaum zu glauben, aber das Kürbisschnitzen ist ideal für einen evangelistischen Einsatz geeignet. Jeder einzelne Schritt, vom Be trachten des Kürbis, dem Auf schneiden und Aushöhlen, bis zum

Augen- und Mund-Aus schneiden, alles lässt sich auf das Evangelium übertragen. Betet mit, dass auch dieses Jahr Gemeinden und Familien ein Kürbisschnitzen anbieten und sich zahlreiche

Kinder dazu einladen lassen!



Advent-Kekshausbauen „Gott lebt unter uns“

Kinder entdecken während dem 3-stündigen Programm, was Gott sich alles einfallen lassen hat, um ganz nahe bei ihnen zu sein. Dabei bauen sie eine von Gottes Wohnungen mit Keksen, Zuckerguss und Gummibärchen nach. Dieses Programm passt wunderbar für Kinderkreise,

Jungschar, Schulklassen oder als eigenes Event für die Kinder aus deiner Gemeinde und Nachbarschaft.

Ostern

Auferstehungs-Weckerl

Nicht nur die Jünger waren überrascht, als sie zum leeren Grab kamen... Auch die Kinder werden überrascht sein, wenn ihr Weckerl nach dem Backen beim Aufschneiden innen plötzlich leer ist – da hatten wir doch vorher extra was sehr gut eingewickelt?!

Die etwas andere OSTEREierSUCHE

Hier finden die Kinder in den versteckten

Ostereiern Symbole zur Ostergeschichte.

Wer erinnert sich an die passende Geschichte?

Über Gebet, damit Familien diese Möglichkeit wahrnehmen, Nachbarskinder und Freunde einzuladen, dass sie von Gottes Botschaft erfahren können, freuen wir uns sehr.

Kindernachmittege Feste im Jahreskreis

Unser Herz brennt dafür, fernstehende Kinder in ihrem gewohnten Umfeld durch gläubige Familien zu erreichen. Gegen eine Spende kommen wir gerne und gestalten einen Kindernachmittag zu Hause. Bitte betet für offene Türen!



Gospel Magic Feuer Show

Das Evangelium mal ganz anders erleben. Mit Hilfe von Trickkunst wird das Evangelium auf spannende und einprägende Art und Weise vermittelt. Es gibt zwei unterschiedliche Programme, die auch miteinander kombiniert werden können.

Die Trickkunstshow ist super geeignet auch für kleinere Kinder und ist sowohl drinnen als auch draußen durchführbar.

Bei der Feuertrickkunstshow braucht es einen Platz im Freien. Nach der Feuershow gibt es dann auch einen kleinen Feuerspuckworkshop für Kinder, wo sie auf sichere Art und Weise Feuerspucken mal selbst ausprobieren können. Ideal für Gemeindeveranstaltungen, Kindergeburtstage und jegliche Art von evangelistischen Veranstaltungen. Bitte betet für Bewahrung, da bei Feuer trotz bestmöglicher Sicherheit immer ein Risiko besteht. Betet auch, dass die Worte des Herrn lange in den Herzen der Kinder bleiben.

Himmel

Heaven

Schon mal mit den Kindern ausführlich über den Himmel nachgedacht? Das kooperative Spiel „Heaven“ kann euch dabei unterstützen!

Turn it over

Ein Kartenspiel, das so richtig Lust auf den Himmel macht. Alles, was auf der Erde durch die Sünde verdorben ist, wird nach und nach durch die Herrlichkeit im Himmel ersetzt. Turn it over!

Kindernachmittege: Geburtstage

Bitte betet, dass vermehrt Familien ihre Beziehungen zu anderen Familien, die Jesus noch nicht kennen, nützen, um sie einzuladen, Jesus kennen zu lernen. Wir sind auch dankbar, wenn ihr dafür betet, dass wir uns immer wieder gut auf neue Gruppen und fremde Kinder einstellen können!



Viele Materialien könnt ihr im Downloadbereich gratis herunterladen und selbst umsetzen: <https://downloads.kids-team.at/>

Kamishibai – Du bist wunderbar gemacht

Mit dem Kamishibai Erzähltheater wird die spannende Geschichte vom Hasen und Igel beim Frühstück erzählt. Dabei erfahren die Kinder, dass Gott jedes einzelne Kind wunderbar geschaffen hat.